



# 日中友好青年宣言文



日中国交正常化40周年、三重県日中友好協会創立60周年を迎えるにあたり、私たちは三重大学の学生として、日中友好関係を発展させるため、共に努力し、貢献します。そのため、私たちは日中両国において平和な社会づくりを考え、次のように宣言します。

1. 私たちは、「日中共同声明」、「日中平和友好条約」、「日中共同宣言」の諸原則を堅く守り、友好の伝統を発展させ、交流の役割を果たし、相互協力を強めるために努力します。
2. 私たちは、日中両国が一衣帶水の隣国であり、2千年以上にも及ぶ友好交流の歴史を有している一方、不幸な時期を経験したことを相互に学び合い、「歴史を鑑とし、未来に向かう」という精神に則り、日中友好のために努力します。
3. 私たちは、魅力のある交流活動を幅広く行い、若い世代が日中両国の歴史文化や伝統的な友情、未来への発展ビジョンについて理解を深め、日中友好事業の後継者となるように努力します。
4. 私たちは、それぞれの専門知識を身に付け、国際的視野に立って、日中両国の持続可能な社会の形成に努力します。

私たちはグローバル社会における日中友好のために、自らできることを積極的に見つけ、お互いに協力し合い、新しい歴史を創り上げるために力を尽くすことを誓います。

正值中日两国邦交正常化40周年、三重县日中友好协会创立60周年之际，我们作为三重大学学生，为促进中日友好关系的发展，将携手努力、共创未来。在此，为了共建中日两国的和平社会，共同发表如下宣言：

1. 我们要坚持《中日联合声明》、《中日和平友好条约》、《中日联合宣言》，为传承友好、增强互信、深化合作而努力。
2. 我们要正确看待中日两国的历史，两国一衣带水，有着两千多年的友好交流历程，但也曾经历过不幸，我们要本着“以史为鉴、面向未来”的精神，从中汲取教训，为中日友好而努力。
3. 我们要积极开展形式多样、内涵丰富的交流活动，加深中日青年对两国历史文化、民族友情、未来发展的认识，为成为中日友好事业的接班人而努力。
4. 我们要立足专业、放眼世界，为建设中日两国的可持续发展社会而努力。

我们共同发誓：为了在国际化进程中共建中日友好事业，我们要以身作则、同心协力，为开创中日两国崭新的历史而奋斗。

2012年5月13日

三重大学学生代表

中村 浩俊	顾 楠
金川 多恵	王 金荣
牛若竜之介	豆 亚娟